



Die Gemeindeverwaltung Mutterstadt trauert um Frau

Gabriele Kercher

die am 9. Mai 2011 im Alter von 52 Jahren plötzlich verstorben ist.

Frau Kercher war seit 1992 als Dipl.-Sozialarbeiterin bei der Gemeindeverwaltung beschäftigt.

Daneben bekleidete sie seit 2006 das Amt der Gleichstellungsbeauftragten und leitete seit 2008 den Seniorentreff. Außerdem war Frau Kercher zeitweise Mitglied des Personalrats und Personalratsvorsitzende sowie Vertrauensfrau der Schwerbehinderten. Zudem übte sie auch verschiedene ehrenamtliche Tätigkeiten im sozialen Bereich aus.

Frau Kercher war eine stets zuverlässige Mitarbeiterin, die sich besonders engagiert und kompetent um die sozialen Belange der Menschen gekümmert hat. Wegen ihres freundlichen Auftretens war sie allseits geschätzt. Für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste gebührt ihr Dank und Anerkennung.

Wir werden der Verstorbenen ein ehrendes Gedenken bewahren. Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt ihrer Familie.

Hans-Dieter Schneider
Bürgermeister

Klaus Hübner
Personalratsvorsitzender

(Amtsblatt vom 26. Mai 2011)